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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à Viação Transmársico, solicitando à empresa 

que envie as seguintes informações: 

1. Atualmente, quais os bairros do nosso município são atendidos por linhas 

da Transmársico? 

2. Quais os bairros que não são atendidos por nenhuma linha atualmente? 

3. Os três distritos de Taquaritinga recebem linhas da empresa? 

4. Envie os horários de todas as linhas. 

Este vereador recebeu relatos de munícipes moradores de vários bairros 

que reclamam que não estão sendo atendidos por nenhuma linha de ônibus da empresa. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de fevereiro de 2025 
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